

FUSSBALL IM FOKUS

SpVgg Welchweiler: Aufstieg im dritten Anlauf

Hallo B-Klasse, wir kommen! Endlich ist es geschafft. Die Spielvereinigung aus Welchweiler hat am Sonntagnachmittag, fünf Wochen vor dem Saisonende, mit einem 2:0-Auswärtssieg beim SV Kaulbach-Kreimbach die Meisterschaft und damit verbunden den Aufstieg aus der C-Klasse Kusel-Kaiserslautern Nord in die B-Klasse perfekt gemacht. Glückwunsch dazu! Nach Platz zwei vor

zwei Jahren und dem Scheitern in der Relegation sowie Rang vier im Vorjahr ist es jetzt im dritten Anlauf also vollbracht.

Besart Saitaj und Kapitän Denis Miller sorgten im Spiel beim SV Kaulbach-Kreimbach mit ihren Treffern kurz nach der Halbzeit und kurz vor Spielende für den 18. Sieg der SpVgg Welchweiler im 21. Saisonspiel. Drei weitere Begegnungen endeten bis dato mit einem Unentschieden. Und so bietet sich für den Meister nun sicher auch noch ein weiteres ambitionier-

tes Ziel für die Schlussphase der Spielzeit an: Nämlich die Saison gänzlich ohne Niederlage abzuschließen. Ob dieser Bilanz verbietet es sich im Grunde, über verdient oder nicht zu reden. Mehr verdient geht wohl kaum, zumal Welchweiler mit einigem Abstand in der Liga auch noch die beste Offensive und Defensive stellt. Neben dem nun eingefahrenen Titel wäre das „ungeschlagen bleiben“ die wohl absolute Krönung für das Team mit seinem am Saisonende scheidenden Spielertrainer Marco Hönsch.